

p. 2 Création d'une filière sport-études pour les jeunes gymnastes aiglons



p. 3 Les jeunes musiciens sont invités à monter sur scène : Jam Session LIVE



p. 4 Appel aux volontaires pour deux nouvelles commissions : Entretien et Développement



Premier festival BD au Château



Cyril Zoller, Jean-Marc Crousaz et Laurine Maillard, membres du comité d'organisation du festival BD au Château

Pour ce nouveau rendez-vous culturel à Aigle, une trentaine de dessinateurs et, parmi eux, Turf, l'auteur de « La Nef des Fous » vont investir le Château les 17 et 18 mars, à l'enseigne de ce premier festival BD gratuit et tout public, organisé en ce lieu. On y découvrira, entre autres, une exposition de 40 planches originales de Turf, des débats sur la liberté d'expression en

compagnie du caricaturiste Kianoush, des stands avec les auteurs, dont Anne Didier, des animations par le Théâtre Waouw sans oublier les séances de dédicace. Les enfants pourront participer à des ateliers ludiques et créatifs, avec le soutien de l'Association pour la jeunesse aiglone et de la Médiathèque. À la veille du festival, les écoliers bénéficieront d'un volet de ren-

contres tout spécialement organisé avec les artistes, en classe et au Château.

Ne manquez pas cette occasion d'aller à la rencontre des auteurs de BD : samedi de 10h à 19h, dimanche de 10h à 17h.

 www.bdauchateau.ch et www.facebook.com/BDauChateau



Un engagement multitâche

Ce vingtième numéro d'Aigle infos salue l'organisation de deux nouveaux rendez-vous culturels. Le premier, à l'initiative de l'Association BD au Château, qui ouvre le premier festival du genre à Aigle. Le second, à l'initiative des jeunes d'IS Prod, qui veulent encourager les groupes de musique à monter sur scène pour une série

de concerts à la salle de l'Aiglon. La commune soutient activement ces propositions car elles représentent une diversification de l'offre culturelle, que ce soit en direction des familles, des enfants ou des jeunes. En cautionnant ces rendez-vous, la Municipalité tient à développer la qualité des animations locales et à renforcer la cohésion sociale au travers de manifestations culturelles renouvelées.

Ce n'est qu'un début : reconnaissons ensemble que le potentiel est grand. Cette évolution culturelle donnera à Aigle les vraies caractéristiques d'une petite ville où il fait bon se divertir, sans que cela tienne au nombre de ses habitants.

Frédéric Borloz, syndic / syndic@aigle.ch